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Lieber Dr. von Peschke , ich habe die letzten Podcast Beiträge angehört , die Länge finde ich sehr
gut ! Wie Sie erwähnten , empfindet es jeder Zuhörer anders. Gut , dass wir nicht alle gleich
ticken . Den Bericht vom NDR habe ich mir auch angeschaut  !
Was mich aber beschäftigt ist , wenn ich so Ihre Beiträge( besonders der Beitrag über die Zukunft
der Behandlung von CMD ) anhöre : Ihr Wissen aus den letzten 30 Jahren darf nicht verloren
gehen! Mir macht das schon Sorgen , wer behandelt uns Patienten weiter und wie viele
unzählige Patienten könnten wieder gesund werden ? Ich sage oft zu meinem Mann : der Doktor
hat mir mein Leben gerettet .
Nächste Woche bin ich ja wieder in Kiel und dann hoffe ich , dass das Implantat angenommen
wird . Bis dahin wünsche ich Ihnen eine gute Woche !
Liebe Grüße 
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